このページは、小・中学生に向け て梅光学院大学子ども学部子ども 未来学科(地域共生ゼミ)の学生が 作っています。

※イラスト 武下侑介さん、西伯智則さん

しものせき

古博物館の はなし





でいます。

でいまする。

でいまする とんな所?

▲正面玄関を入るとすぐに見えてくるのが、この原寸大の貯蔵 まったであないはならくなよいじんといせません。日竪穴で働く弥生人と遺跡を発掘する現代人の人形。

うった理由 の史跡指定

さて、3月9日に学芸員による

エンジンの型を作るのに必要な砂力が入っていました。当時、車のけが入っていました。当時、車のでは、特に自動車産業に関するのに必要な砂が、ここが発展していた1960年に対する。 砂が綾羅木郷遺跡で採れることがとで、不可能となりました。そのたが、ベトナム戦争が始まったこ ベトナム戦争が始まったこと。

発見されています。

跡には、食料などを保管する 





分かると、経済の成長のためなら は世帯を壊しても仕方がないとする でと、大事な文化財である遺跡を でうなければならないとする人と で対立が起こりました。ブル の間で対立が起こりました。ブル

調査員がバリケードをはった

在は市民の憩いの場となっています。年、国が緊急に「史跡」に指定した年、国が緊急に「史跡」に指定したりと、対立は続きました。1969りと、対立は続きました。1969 下関市にある史跡

2005年、それらがすでに約00 2005年、それらがすでに約00 2005年、それらがすでに約00 1005年、それらがすでに約00 2005年、それらがすでに約00 2005年、それらがすでに約00 2005年、それらがすでに約00 300年、それらがすでに約00 300年。中には小学校や中学校なました。中には小学校や中学校なました。中には小学校や中学校なました。 あるものもあります。 箇所の遺跡や古墳がありましたがでいます。これが、これがでいまで、これがの旧下関市には、これがでいまで、これができる。 約^ॡ 300

家族や友人と一緒に、歴史の旅を4・5 **」歩くイベントがあります。4・5 **」歩くイベントがあります。年来は、***。 てみてはいかがでしょうか?

りょう

に 無料 にものせきしおおめざあかっざあざおかり 15 番地 下関市大字綾羅木字岡45番地

(電が 話か



3月号の編集記者(左から) 武下侑介さん、元村慎吾さん



▲弥生時代のくらしと弥生土器。土器などの首 常生活用具や勾玉などの装飾品があります。



▲1965年ころの綾羅木郷遺跡の発掘風景。出 ことが、ペペントである。 土品は約100万点を数え貴重な遺跡として注 首されました。